

**COMPAÑEROS:**

Estamos frente a una nueva ASAMBLEA ESCOLAR, en esta oportunidad nos encontramos ante un escenario complejo, hoy debatiendo en nuestras escuelas, según lo resuelto por el Congreso del pasado 23 de Agosto, reunido en la localidad de Rosario del Tala, donde se acordó exigir al gobierno la convocatoria y presentación de una oferta salarial, de no haber oferta antes del 30 de Agosto o si la misma era rechazada por C.D.C. se efectuaría un paro de 48 hs el 4 y 5 de Septiembre próximo.

El día 29 de Agosto, en horas del mediodía, la C.D.C. recibió cédula de notificación, mediante la cual el gobierno convocaba a una mesa de negociación para el día 13 de Septiembre. Frente a esta novedad, la Comisión Directiva Central, ratificó el paro de 48 hs. Exigimos al gobierno provincial que adelante la fecha de convocatoria para discutir la adecuación de la pauta salarial.

La Comisión Directiva Central resolvió realizar estas Asambleas Escolares provinciales ante este escenario, dado que es necesario tener los espacios de debate del conjunto del colectivo docente para poder analizar las diversas temáticas que nos atraviesan, no sólo en lo salarial sino también en lo que tiene que ver con infraestructura escolar, paritaria nacional docente, ley de financiamiento educativo, ley previsional y presupuestos universitarios.

Recordemos que en el acta firmada el pasado 21 de Mayo explícitamente decía que el gobierno se comprometía a convocar a los gremios dentro de los 10 días posteriores en el mes de Octubre o cuando la inflación supere el 19%, hecho que ocurrió el pasado miércoles 15 de Septiembre.

También en el día de la fecha se están llevando adelante las elecciones para representantes de los trabajadores jubilados en la CAJA DE JUBILACIONES y PENSIONES DE ENTRE RIOS. Como AGMER y en unidad con ATE nuestra candidata es MARIA DEL CARMEN MONROE, docente Jubilada del Dpto. Colón, militante de nuestro sindicato. Esta lista 15 "UNIDAD" representa lo que venimos poniendo en debate y discutiendo, la necesidad de la lucha conjunta de todo el colectivo trabajador, por ello confluimos en esta propuesta AGMER y ATE. Le elección es hoy 31 de Agosto de 9 a 16 hs, en ciudad se vota en ESCUELA NORMAL, también hay una urna en CASEROS (MUNICIPALIDAD) y otra en BASAVILBASO (CASA DE LA CULTURA – MUNICIPALIDAD). Es importante la participación de todos nuestros compañeros JUBILADOS y PENSIONADOS PROVINCIALES, por la DEFENSA DE LA CAJA DE JUBILACIONES y de LA LEY 8732.

Adjuntamos el material elaborado por Comisión Directiva Central y por CTERA donde se aportan elementos para el debate, contribuyendo al análisis y discusión de las problemáticas que nos atraviesan. Este espacio de asamblea escolar es el resultado de la lucha de los docentes y si bien nos es resolutivo en este caso, nos permite recibir información, debatir, confrontar ideas y definir líneas de acción de forma democrática para lograr concretar nuestras demandas.

WALTER BACCON  
Secretario GENERAL

LIA FIMPEL  
Secretaria ADJUNTA